

OLEGARIO AMOR PIDE UN CAREO ENTRE MOYA Y PEREA



Olegario Amor quiere dejar bien claro que él, sobre todo, es miembro de Fepemta, además de artesano.

EL VICEPRESIDENTE DE LOS ARTESANOS CREE QUE ASÍ HABRÁ UNA SOLUCIÓN

"Soy artesano, pero ante todo soy de Fepemta, y quiero que eso quede bien clarito". Con estas palabras define su actitud y comportamiento **Olegario Amor**, actual vicepresidente y presidente en funciones (una vez que **Emilio Cruz** renunciase al cargo al día siguiente de su nombramiento) de la renovada asociación de artesanos y ceramistas que se mantiene fiel a la Federación Empresarial Talaverana en vez de participar en la escisión que promovieron su anterior presidente, **Roberto Perea**, junto al resto de su Junta Directiva y buena parte de los asociados.

Amor admite haber sido el primero que firmó el acta de la asamblea en la que se consumaba la salida de la Federación, "pero lo hice porque allí dijo Perea una cosas que después comprobé, cuando volví a la asamblea convocada por Fepemta, que no eran ciertas". En su primera entrevista oficial, Olegario Amor procura no ahondar en el meollo de la discordia, pero admite que las desavenencias tienen mucho que ver con cuestiones monetarias, ya que Perea considera que la patronal talaverana se apropia de los fondos que la Junta concede a las organizaciones de artesanos y los directivos de la Federación replican que esa acusación es injusta, sobre todo después de haberse hecho cargo de deudas por valor de cinco millones de las antiguas pesetas contraídas por la asociación artesanal "y por lo visto por gastos de cuatro ceramistas", apostilla el conocido lagarterano, que concluye que "lo que hace falta es un careo entre Perea y Moya (presidente de Fepemta) para que se demuestre quién tiene razón".

Olegario Amor no opina sobre la repentina dimisión de Emilio Cruz, "ya que apenas le conozco de vista y de hecho no hemos hablado sobre este asunto ni cuando fue nombrado presidente ni cuando anunció que lo dejaba; yo lo único que digo es que yo no renuncio hasta que los tribunales digan lo que sea sobre las cuestiones legales y hasta que no se aclare lo que nos tienen que aclarar". Reconoce que su nula relación con Cruz es extensible al resto de los artesanos y ceramistas de la comarca, puesto que "sólo me han llamado periodistas, pero no compañeros del gremio, aunque eso lo entiendo, porque el único que tiene que llamarme es mi presidente, el señor Moya". Insiste en dar prueba de su agradecimiento a Fepemta "por el que creo inmerecido y sobre todo impresionante homenaje que me dio cuando me jubilé", homenaje que se celebró hace algo más de un año y en el compartió honores con **José Bono**, una compañía de la Guardia Civil y varios renombrados empresarios de la comarca talaverana. Y no se le olvidan las múltiples felicitaciones que recibió, ni el hecho de que entre ellas no figurase la de la Asociación de Artesanos que él contribuyó a fundar hace muchos años, desde el seno de Fepemta.

Arturo Marqués

Cervecería
**PRIMERA
PLANA**

PAN
PIZZAS
BOCATAS
HAMBURGUESAS
POLLOS ASADOS POR
ENCARGO (2 H.)



C/. Piélago, 8 - Teléfono de encargos: **925 82 68 94**
45600 TALAVERA DE LA REINA

